

Inauguran "Plaza Estancia y Jardín Rosita Jiménez" en pleno corazón de la Alameda

- Se convertirá en un espacio comunitario inspirado en la memoria y el cariño por el barrio.

POR MARCELA ALEJANDRA TORRES VALDÉS

CONSTITUCIÓN. Una mañana marcada por la emoción y el sentido de pertenencia, la Junta de Vecinos Alameda celebró la inauguración de la "Plaza Estancia y Jardín Rosita Jiménez", ubicada en la intersección de las calles Zañartu con Portales. La iniciativa, ideada y ejecutada por la estudiante de Arquitectura de la Universidad de Talca, Patricia Letelier, contó con el respaldo del Municipio de Constitución y el compromiso activo de la comunidad. La ceremonia reunió a veci-

nos y autoridades locales, entre ellos el alcalde de Constitución, Carlos Valenzuela; los concejales Franco Aravena, Richard Rodríguez y Francisco Candia; y el secretario ejecutivo de la Corporación Cultural Municipal, Luis Valero. Letelier, impulsora del proyecto, explicó que su inspiración surgió de una historia muy cercana, "este es un espacio que nace por y para los Adultos Mayores. Mi motivación fue una vecina muy querida, la señora Rosita Jiménez, quien siempre se

preocupó de plantar flores y cuidar este rincón para embellecerlo. Quise honrar ese gesto creando un lugar donde ahora, además, tendrán bancas para descansar y compartir. Esta plaza es un homenaje a su amor por el barrio y a la vida comunitaria". El alcalde Valenzuela, destacó el valor del trabajo colaborativo, "aquí vemos cómo las ideas y el compromiso de nuestros jóvenes, sumados al respaldo del municipio y la organización vecinal, pueden transformar espacios y mejo-



En la inauguración estuvieron presentes el secretario ejecutivo de la Corporación Cultural Municipal, Luis Valero, la estudiante de Arquitectura de la Universidad de Talca Patricia Letelier y el alcalde de Constitución, Carlos Valenzuela.



Los propios vecinos manifestaron su alegría y orgullo, uno de ellos residente de la Alameda por más de 30 años, expresó emocionado: "Esto es un regalo para todos. Ver cómo un sitio que antes estaba olvidado ahora se convierte en un jardín hermoso, lleno de vida, nos hace sentir que nuestro barrio importa y que vale la pena cuidarlo".

rar la calidad de vida, sin duda, así me gusta Conti. No se trata solo de obras, sino de construir identidad, pertenencia y comunidad. Felicitamos a Patricia y a la Junta de Vecinos Alameda por recordarnos que cuando se trabaja juntos, el resultado siempre es más grande que la suma de las partes". En la misma línea, el secretario ejecutivo de la Corporación Cultural Municipal, Luis Valero Campos, subrayó la importancia de estos espacios en la vida cultural y social de la ciudad, "un lugar como éste no es solo un punto de encuentro, es también un esce-

nario para la memoria, la convivencia y la creación de lazos. La cultura no solo se encuentra en los teatros o

museos, también florece en plazas y jardines como éste, donde se comparten historias, risas y tradiciones".



La "Plaza Estancia y Jardín Rosita Jiménez" además de embellecer el entorno, también simboliza el valor de la memoria, la unión y el compromiso vecinal en la construcción de una ciudad más humana y cercana.